



もうすぐ運動会 「150周年だ 常磐っ子 元気に 楽しく 仲間(チーム)を信じて 勝利を目指そう！」

5月25日(土)に、常磐小学校150周年記念運動会が行われます。これまで、低学年、中学年、高学年の3つに分けていた演技を、下学年(1～3年生)と上学年(4～6年生)の2つに分けての演技としました。これにより下学年では、発達段階に合わせた振り付けを行うことができ、変化に富んだ見どころある演技構成となっています。また、高学年では、一度に演技する児童の人数が増えたことで、これまで以上に迫力ある力強い演技が期待されます。



子供たちは、元気に楽しく演技する姿、仲間とともに全力で競技する姿を保護者や地域の皆様に見ていただこうと、日々練習に励んでいます。おやじの会のご協力により、保護者用テント、敬老席等用意しておりますので、ぜひご家族でご来校ください。さらに、来賓・保護者種目の「玉入れ」も実施します。特に「玉入れ」は、総合得点に関わりますので、ぜひご参加ください。



常磐小学校創立150周年記念にふさわしい、子供たち、教職員、保護者、地域の心がひとつになった素敵な運動会になりますように。

寿会の皆様のおかげで美しい学校に

5月8日(水)に常磐学区寿会の皆様が、運動会に向けて学校をきれいにしようと早朝よりご来校くださり、校庭の草を刈ったり木の剪定をしたりして学校を美しくしてくださいました。途中から6年生も加わって一緒に活動しながら寿会の皆様とふれあうことができ、寿会の皆様も子供たちも笑顔いっぱいでした。すっきりと整った環境の中、清々しい気持ちで運動会を迎えられることに心より感謝いたします。



資源回収ご協力ありがとうございました

5月11日(土)に実施された第1回PTA資源回収では、多大なご協力をありがとうございました。集まった資源による収益金を、子供たちの学校生活に生かしてまいります。



25日(土)の朝8時25分より運動会を予定しています。開催の有無について、朝6時半頃「常小情報メール」および「ホームページ」にてお知らせします。よろしくお願いいたします。